



牛高 Style 令和6年度 第4号

えがおまんさい 「笑顔満祭」～文化祭～

「御来場の皆様に満面の笑顔になっていただきたい！そして、お迎えする生徒の笑顔でいっぱいの文化祭にしたい！」という想いで、各クラス・委員会・文科系部活動など各団体が趣向を凝らしたステージ発表や展示・販売で大いに盛り上がり、たくさんの「笑顔」を見ることができました。御観覧いただいた皆様、ありがとうございました。



1年次 演劇『となりのトトロ』



2年次1組 『インスタ映えスポット』



保健委員会「眠Real.」



2年次2組 『縁日』



3年次総探 二代目牛深ラーメン

吹奏楽部
郷土芸能部

全国大会へ ～弓道部～

第43回全国弓道選抜大会県予選において、弓道部主将の山浦さんが見事優勝し、全国大会への切符を手にしました！全国大会は、12月25日（水）に三重県で行われます。応援よろしくお願ひします。



これまで磨いてきた実力を
発揮できるよう精一杯頑張ります！

最優秀校に選出！～生徒保健委員会～

「令和6年度ほけんだよりコンクール」において本校のほけんだよりの見やすさやアイデアが評価され、表彰を受けました。最優秀校は熊本県で1校のみです。今後も生徒保健委員みんなで協力して、楽しいほけんだより作りに励んでいきます！



表彰式にも
参加してきました！



どこどこ！？牛深アドベンチャーレース 開催！

11月17日（日）、2年次生が主催するロゲイニングイベント「どこどこ！？牛深アドベンチャーレース」が開催されました。これは総合的な探究の時間において、牛深地域の活性化を目的として取り組んできたものです。開催に至るまでには牛深商店街をはじめ、多くの方々にご協力をいただきました。当日はあいにくの雨模様でしたが、100人近いお客様に参加いただきました。本当にありがとうございました！

気を付けて
いってらっしゃい

狙え！大物！
釣り上げろ！

タイヤ
倒れるかなあ…

色々なお店と
コラボしました！

魚釣りミッション

イベントミッション

原かまほこ店

牛深BASE

井上勇商店

牛深高校の授業を体験 ~秋のオープンスクール~

11月7日（木）、牛深中、牛深東中、河浦中の2年生を招いて、オープンスクールを開催しました。国語、社会、体育、商業の授業体験と生徒会企画の交流イベントを行いました。中学生の皆さんのがこれから進路について考える機会になれば嬉しいです。

牛深高校の紹介

国語「日本語で遊ぼう！」

商業「謎深い！？ポテトチップス」

牛高Now！ ~牛深高校日々の様子~

3年次「食文化」干し柿づくり

「世界津波の日」2024 高校生サミット in 熊本

記念にいただいた
肥後椿です

世界の方々に牛深ハイヤ節を
披露してきました